

Un documental sobre el viaje de Mons. Fernando Ocáriz a Brasil

“Nos esperan multitudes” es el título de este documental sobre la visita del prelado del Opus Dei a Brasil, hace ahora tres años. Con imágenes y entrevistas inéditas, en el reportaje se muestran las casas y lugares de trabajo de las personas que intervieron en las tertulias, y también a algunas labores apostólicas e iniciativas sociales.

19/02/2021

Se cumplen ahora tres años de la visita del prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz a Brasil. En las dos semanas que pasó en ese país tuvo varios encuentros con numerosas personas, tanto en Río de Janeiro como en Sao Paulo.

El quinto país más grande del mundo cuenta con casi 210 millones de habitantes. La diversidad de etnias y de situaciones se palpó en las intervenciones que se ven en el reportaje: un paracaidista, una jueza, una agente comunitaria de salud, un periodista, etc. La labor apostólica del Opus Dei comenzó en Brasil en 1957.

Mons. Ocáriz escuchó las inquietudes, ilusiones y proyectos y habló de amor a Dios y al Papa, de

amistad y libertad, o cómo reaccionar ante sucesos que causan tanto sufrimiento.

En el reportaje, de 32 minutos (con subtítulos en español), la productora Beta Films se acerca a las casas y lugares de trabajo de algunas de las personas que intervinieron en las tertulias, y también a algunas labores apostólicas e iniciativas sociales que han puesto en marcha en estos años, como el Centro de capacitación profesional Veleiros, o CEAP Predeira.

El reportaje está disponible para su visualización a través de Beta Films Play en [este enlace](#).
